

『ロータリーに入つてよかつた』 その理由

新しい出会い

自分の職業では得られない多くの素晴らしい出会いが提供される

信用が高まる

ロータリアンであることにより、
何ものにも代えがたい信用が得られる

ロータリーは人を作る

毎週例会に出席することで
人間性が豊かになり、人格が高まる

自分を成長させる

多くの優れた指導者とのめぐり合いで、
自分自身を成長させることができる

世界中で親友を得る

全世界 120 万人の品性高潔な事業場の
経営者と対等に交際し、親友になれる

地域社会や世界での 奉仕活動の機会が得られる

自分ひとりでは不可能なことも
ロータリー活動を通じて地域社会に、
世界に奉仕する機会を得る

多くの友を得ることができる

素晴らしいロータリアン同士の友情は心を癒し、
真の友、心の友を得ることができる

ロータリーの奉仕理念

他への思いやりの心、
助け合いの心、他人のお役に立つ
行いをしようとする心です。

四つのテスト *The Four-way test*

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか

Is it the TRUTH ?

2. みんなに公平か

Is it FAIR to all concerned ?

3. 好意と友情を深めるか

*Will it build GOODWILL
and BETTER FRIENDSHIPS ?*

4. みんなのためになるかどうか

*Will it be BENEFICIAL
to all concerned ?*

発行 国際ロータリー第 2790 地区東金ロータリークラブ
東金市東岩崎1-5 東金商工会議所内
電話 0475-52-1101 Email: info@togane-rc.jp

ロータリー ライフを 楽しみませんか？

ロータリークラブをご存知ですか？

善意と平和を築くために国際規模で組織された職業人の集いです。



ロータリーの名称

最初のクラブが会長の事務所で輪番制(in rotation)によって例会を開いたところから由来しています。

ロータリークラブとは

週1回の例会に出席して、会員相互の親睦を深めることがその基本です。その上で例会で得た多くの知識を自分の職業を通じての奉仕を始め、家庭や社会生活のレベルをいっそう高めていくことに大きな意義があります。

ロータリークラブでは『異業種』の人々の集まりが効果的であることから、『一業種一会員』の原則がありますが、現在は5名または会員数の10%まで同一職業

分類の会員を選出することができます。

ロータリークラブは「奉仕をする団体」と思われていますがそれは正しくありません。ロータリーは「奉仕する人々の集まり」なのです。ロータリアンは、職場で、地域で、そして世界規模でも活動しています。

日本のロータリークラブ

日本では1921年(大正10年)東京ロータリークラブが世界で855番目のクラブとして誕生しました。

千葉のロータリークラブ

千葉県では、千葉ロータリークラブが1951年(昭和26年)県内最初のクラブとして承認されました。千葉県は国際ロータリー第2790地区と称し、14の分区に分かれ、84クラブ、2721名の会員が活動しています。(2014年6月末現在)

東金ロータリークラブは1959年、千葉県で11番目に創立されたクラブです。

地区・国際ロータリー活動の一例



国際ロータリー
地区大会



東金国際交流パーティー（国際奉仕・青少年奉仕）



インターフェクト年次大会



友好クラブのバナー交換（国際奉仕）



豊洲市場視察訪問（社会奉仕）



国際奉仕フォーラム（国際奉仕）



2011年ニューオリンズでの世界大会



パトロールカー寄贈（社会奉仕）



小さな親切市内清掃（社会奉仕）